

▼支柱購入補助を行います！（国東市役所）

昨年度の台風14号では強風により国東オリーブの樹は記録史上一番となる倒伏が見られました。出荷目前ということもあり、生産者さんにとっては、大打撃を受けてしまいました。支柱対象者の方は、この機会に是非、活用いただければと思います。



台風14号強風で根ごと倒伏

▼国東オリーブ栽培講習会を開催します！



オリーブ開花も目前となりました！開花時期に合わせ、開花と受粉についての講習会と国東オリーブオイルの試飲を行います。

当日はオイルに合うパンやクラッカーなどの持ち込みも可としました。たくさんのご参加をお待ちしております！

支柱補助・講習会の詳細は、別紙案内をご覧ください

【編集後記】国東に来て初めての春を迎えました。移住してきた頃は季節を感じる余裕がなかったのでしょうか…今は菜の花畑!の多さと日の長さにより少しずつ季節を感じる事が増えてきたような気がします。桜の花はあっという間に散ってしまいましたが、初めて見るオリーブの花を楽しみにしています。どうか一日でも長く咲きますように…（これも受粉のため…）また、一緒に移住してきた子供たち二人も4月で小3、小1となりやっとなりやっとなり保育過程が終わりました！子供たちの成長もオリーブ同様（笑）楽しみにしています♪ 地域おこし協力隊 オリーブ普及員 吉田裕美